
安中市の幼稚園へ行ってきました。

先日、安中市の幼稚園の子育て支援、２歳児クラスにおじゃまして「咀嚼・唾液・虫歯予防」

を、キーワードにお話させていただきました。

かむことの大事さ、かまないとどうなるか、唾液との関連。そして当院・小児歯科の合言葉でも

ある「楽しみながら虫歯予防」「虫歯ゼロで大人に」を熱く（？）語らせていただきました。

質疑応答のあと、一緒におやつを食べながら歯の相談にのったりとっても、楽しかったです。

幼稚園手作りのパン、２歳児のグーの大きさでふわふわ、ほんのり甘くと～ってもおいしかった

です。

おみやげに、折り紙で指輪とかたつむりをプレゼントしたら とても気に入ってくれてみんな

指にはめて笑顔～

園舎は明るく、全体が木で作られていてあたたかい雰囲気。癒しの空間に子供たちの元気な

声が響き、心地よい時間を過ごさせていただきました。
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はみがきスタンプラリー

今年の２月からスタートした”はみがきスタンプラリー”

８枚シールを集めてプレゼントを手にしたお友達が増えてきました！

はみがき練習の回数が増えるたび、磨き方がと～っても上手になってきて

だんだん教えることがなくなってくるくらいです。

子供の学習能力ってすごいなあ～って感動します。

楽しくきれいに磨いて、大人になってもず～っと虫歯ゼロでいられますように

アンケートご協力ありがとうございます

先月よりお子様と一緒に通院されている方々へアンケートをお願いいたしました。

今後、より安心・快適にそして楽しく通院していただけるよう 改善するところは改善し、また新たな

取り組みを検討していきたいと考えております。

おもちゃや絵本などの希望

図鑑やブロック、パズル、積み木、しかけ絵本、など。

→小さなお友達も来院されているので、現在 大きさや素材などをいろいろと検討しています。

赤ちゃん用のメリー、音の出るおもちゃ

→ ベビーベッドも含め赤ちゃん用品・おもちゃなどの充実を目指して、こちらも現在検討中です。

ハイローチェアの使用を開始ししました。

ママの治療中、２ヶ月の赤ちゃん ハイローチェアですやすや眠っていました

パペットを使って説明してみてはというご意見もいただいております。

→早速、スタッフと共にパペットを使いこなせるよう（？）保育園の先生にコツをおしえて

いただきながら、照れないでできるよう特訓中です。

近々、披露できるかな？

あさがお by 院長

何年前からか、院長は朝顔を育て

一昨年・昨年とも

建物の２階屋根まで伸びていきまし

た。

見事なあさがおのカーテンができ

あがり、昨年は道行く人が何人も写

真撮影していました。

とてもきれいですが、雨や強い風の

あとお掃除が大変なんですよ～


